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San Benedetto

LA POLITICA

«Il sindaco non mi ha informato
della sua volontà di nominarmi
assessore al posto di Fabio Urbi-
nati». Il consigliere di Città
Aperta Roberto Bovara è stato
colto di sorpresa dalle dichiara-
zioni fatte dal primo cittadino
nella conferenza stampa di sa-
bato scorso. «Ho capito che
qualcosa era accaduto quando
sono iniziati a giungermi mes-
saggini sul telefonino di perso-
ne che mi facevano i compli-
menti». Bovara ha ricevuto i
complimenti anche da consiglie-
ri di minoranza, che vedono in
lui una figura di equilibrio in
comparti delicati come quelli
del bilancio, pesca e commer-
cio. Bovara viene visto bene al
bilancio per la sua attività di sti-
mato commercialista (è cotitola-
re dello studio Bruni e Bovara).
«Ho seguito con attenzione tut-
te le riunioni del tavolo sul bi-
lancio e continuerò anche le
prossime perché è una materia
che mi appassiona». L'eventua-
le sostituzione di Urbinati ver-
rebbe fatta con un iscritto Pd,
consigliere o esterno all'ammi-
nistrazione. Nel corso di uno
scambio di opinioni tra Gaspari,
il capogruppo Claudio Benigni,
Giulietta Capriotti e lo stesso Bo-
vara, Benigni ha detto che il to-
tonomine andrebbe chiarito. E

mentre la Capriotti si è procla-
mata contraria all'arrivo di un
nuovo assessore, il primo citta-
dino ha riferito che l'argomento
sarà affrontato in maggioranza.
Bovara sottolinea di non essere
tesserato al Pd ma di avere sem-
pre votato alle primarie. Si voci-
fera che nella sostanza sia più
Democrat Bovara piuttosto che
gli iscritti in dissenso con la
maggioranza. Anche per questo
starebbe in grazia a Gaspari.
«Mi ha fatto molto piacere che il
sindaco abbia pensato a me, ma
ritengo che il posto di assessore
spetti di diritto a Giulietta Ca-
priotti. Con i suoi 351 suffragi ot-
tenuti alle comunali del 2011 è la
più votata tra gli attuali consi-
glieri Pd».

ENTRA FORLI’
Se dovesse essere Bovara il sosti-
tuto di Urbinati, in Consiglio tor-
nerà Paolo Forlì primo dei non
eletti di Città Aperta. Urbinati
prepara l'addio. Secondo quan-
to dichiarato dallo stesso, que-

sta mattina presenta le dimissio-
ni al protocollo e alle 12,30 tiene
una conferenza stampa in sala
giunta per annunciare la deci-
sione assunta. Fino a ieri c'era
scetticismo in maggioranza sul-
la sue dimissioni, ma ha gelato
tutti quando si è sparsa la voce
che in mattinata terrà l'incontro
con i giornalisti. Il vicesegreta-
rio Pd Tonino Capriotti lancia la

nomination di Pierfrancesco
Morganti. «Lui è il sostituto ide-
ale di Urbinati perché è un bra-
vissimo commercialista e cono-
sce a fondo i settori di Urbinati,
in quanto lo ha affiancato in va-
rie iniziative». Il caso Urbinati
verrà discusso nella maggioran-
za di questo pomeriggio.

F.Cam.
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Inaugurata l’oasi verde
destinata a parco per bambini

Rimpasto in giunta, Bovara: «Il sindaco
non mi ha ancora dato alcun incarico»

GROTTAMMARE

Inaugurata, durante la festa di
Sant’Aureliano, l’area di svago per
bambini e relax per gli adulti all'
interno della Pineta di via Conven-
to. Uno spazio verde di oltre mille
metri quadrati, attrezzata con
una torre gioco e scivolo, giochi
singoli a molla, un'altalena, pan-
chine, tavoli per pic-nic e cestini
gettacarte. Erano presenti il sinda-
co Enrico Piergallini insieme  a-
gli assessori Troli, Rocchi e Rossi,
i consiglieri Novelli, Lanciotti,
Splendiani, Talamonti e Biocca.
Sono intervenuti tanti bambini at-
tratti dall'animazione circense di
Armando Melgiovanni. «Festa riu-
scitissima- afferma Walter Assen-
ti del Lido degli Aranci- è tornata

in voga la merenda all'Oasi, dove
tanta gente ha goduto dello splen-
dido panorama della Vedetta Pice-
na tra odori e profumi primaveri-
li, assistendo a numerosi eventi
musicali e ricreativi. Molto ap-
prezzato il concerto della Corale
Sisto V, mentre i bimbi entusiasti
dalla caccia al tesoro e dalle Lettu-
re Animate Andrea Persiani». Stu-
penda anteprima del concerto di
Riccardo Foresi e la That's amore
swing orchestra nel chiostro del-
l’Oasi. Nel loggiato la Mostra di
Modellini navali, con tre esempla-
ri del campione del Mondo Giu-
seppe Tombolesi, ha incuriosito
grandi e piccini. Molto soddisfatto
Padre Michele, presidente del Co-
mitato pro Festa

T.Cap.
©RIPRODUZIONERISERVATA

Il consigliere Bovara e l’assessore Urbinati

L’ESPOSTO

Esposto in Procura del sindacato
dei medici Cimo sulle disfunzio-
ni del reparto di chirurgia. L'atto
è stato inoltrato alle Procure di
Ascoli e Ancona e all'Ordine dei
medici. Spiega il segretario regio-
nale Luciano Moretti: «Abbiamo
denunciato il danno reale per un
cittadino che si ricovera presso la
chirurgia di San Benedetto, che
la notte sta male e non c'è il medi-
co di guardia notturna. Al Ma-
donna del Soccorso di notte man-
ca il chirurgo e persino il medico
del dipartimento. Non c'è nessu-
no, solo medici reperibili a casa.
Il direttore sanitario Remo Appi-
gnanesi ha fatto un progetto spe-
rimentale in cui se uno sta male
di notte il medico di guardia non
c'è, c'è solo il reperibile. Se c'è un'
emergenza, l'infermiere chiama
l'anestesista. Noi abbiamo segna-
lato questa cosa perché è una vio-
lazione di norme e delibere».

LA SEGNALAZIONE
Moretti ha esternato con il segre-
tario provinciale Cimo Andrea
Piccinini e Dino Giusti del Cimo
aziendale. Nell'esposto vengono
citati il direttore generale dell'
Asur Marche Gianni Genga e il
direttore dell'Area Vasta 5 Massi-
mo Del Moro. Il sindacalista Mo-
retti asserisce che sarebbe stato
violato l'articolo 16 del contratto
collettivo nazionale del lavoro e
sono state disattese le linee guida
della delibera di giunta regionale
numero 382, che prevede un me-
dico chirurgo di notte. «E' inoltre
stato violato l'accordo sindaca-
to-Regione della delibera 423 del
7 aprile 14. Prevede che per la
continuità assistenziale debba es-

sere attivata un'area notturna e
festiva, utilizzando eventualmen-
te il personale medico di ogni di-
visione. Insomma, se di notte ci
sono molti interventi chirurgici
non si può mettere un ortopedi-
co, medici che tutelino i malati.
Noi abbiamo fatto l'esposto per-
ché l'ospedale non è a norma. O
viene messo a norma o si chiu-
de». Secondo il segretario provin-
ciale Cimo Andrea Piccinini «la
guardia chirurgica non è attiva
come previsto dalle norme, la
guardia medica non è attuata se-
condo le direttive e manca l'atti-
vazione della guardia radiologi-
ca. In quest'ultimo caso i medici
vengono fatti lavorare in regime
di pronta disponibilità di notte
come reperibili, invece dovrebbe-
ro essere previsti di guardia, ma
non ci sono a San Benedetto e
Ascoli». I medici sindacalisti af-
fermano che chirurgia resta chiu-
sa d'estate e durante il periodo
natalizio per consentire le ferie al
personale medico e infermieristi-
co. «Rispetto all'iniziale previsio-
ne organica della direzione - ag-
giunge Piccinini - ci si è accorti
che si erano fatti i conti senza
l'oste, ossia non c'erano il fondi
per pagare il personale. Qualora
la direzione volesse mettersi in
regola con il personale dovrebbe
attingere da altri capitoli di spe-
sa. Il direttore Del Moro ha fatto

una grande battaglia per ridurre
le prestazioni aggiuntive al fine
di assumere, in effetti ha portato
un risparmio ma nessun incre-
mento dei servizi».

LISTE DI ATTESA
Chirurgia ha una lista di attesa di
500 utenti, ma per le urgenze gli
utenti sono costretti ad andare al-
trove. Otorinolarigoiatria opera
due volte al mese. «Se non si fan-
no le prestazioni, la dirigenza tro-
va la scusante per dismettere i
servizi. Si andrà verso la chiusu-
ra», ammoniscono.

FrancoCameli
©RIPRODUZIONERISERVATA I medici del sindacato Giusti, Piccinini e Moretti (foto CICCHINI)

TURISMO

Nel Piceno sempre turisti della
Repubblica Ceca. Ottimo riscon-
tro dell’Infotour organizzato dal-
l’Agenzia turistica Centro Italia e
dall’Apt con 15 agenzie turistiche
della Repubblica Ceca. Dal pros-
simo mese di maggio i primi arri-
vi. Si è concluso positivamente
l’importante evento di promozio-
ne turistica dell’intera provincia
che ha visto la partecipazione di
numerosi tour operator prove-
nienti dalla Repubblica Ceca, ol-
tre ad alcuni rappresentanti isti-
tuzionali. «Siamo riusciti a coin-
volgere in questo progetto – affer-
ma Andrea Perazzoli dell’Agen-
zia turistica Centro Italia – quin-

dici agenzie immobiliari di cui
cinque non avevano mai avuto
rapporti diretti con San Benedet-
to. Si tratta di un segmento di
mercato particolarmente impor-
tante se si considera che queste
agenzie propongono pacchetti
con destinazione Rimini, Riccio-
ne, Bibione ed altri centri italiani.
Inoltre va considerato che si trat-
ta di agenzie che lavorano moltis-
simo in bassa stagione come te-
stimonia il fatto che i primi arrivi
sono previsti per il 5 maggio e le
ultime partenze per fine settem-
bre. Abbiamo voluto organizzare
una iniziativa di questo genere
per coinvolgere ancora di più le
agenzie turistiche della Repubbli-
ca Ceca perché un conto vedere i
nostri luoghi su cataloghi, su in-

ternet oppure in fotografie e un
altro è visitarli fino ad innamo-
rarsene». La maggior parte dei
turisti si riverserà, dunque, sulla
Riviera delle Palme nei mesi pri-
maverili, e soprattutto estivi. Si
registra una domanda crescente
per sistemazioni alberghiere
piuttosto che appartamenti, con-
siderati meno confortevoli ma a
prezzi pur sempre vantaggiosi,
soprattutto per i target famiglie
con bambini. L’Infotour organiz-
zato dall’Agenzia turistica Cen-
tro Italia e dall’Associazione Pice-
no Turismo ha permesso ai nu-
merosi rappresentanti dei tour
operator cechi di rendersi me-
glio conto delle ricchezze del ter-
ritorio piceno, grazie alle visite
organizzate in Riviera, in primis

San Benedetto, dove sono stati ri-
cevuti in Municipio, a Grottam-
mare, quindi nell’entroterra: Offi-
da, Monteprandone ed Ascoli. Vi-
site durate diversi giorni che han-
no permesso agli operatori stra-
nieri di capire meglio cosa può
interessare veramente i turisti
della Repubblica Ceca.

TizianaCapocasa
©RIPRODUZIONERISERVATA

«I posti letto sono sottodimensionati»

Manca chirurgo di notte
I medici segnalano
la disfunzione alla Procura
«Così l’ospedale non è a norma. Bisogna rispettare chi sta male
Ci sono liste di attesa di oltre 500 utenti. Si rischia la chiusura»

IlCimodenunciaun'altra
anomalia,ovvero il
sottodimensionamentodeiposti
lettoperacutie riabilitazione.
AlMazzonirisultano276posti,
dieci inmenodiquelli previsti
dalla leggenazionale, al
MadonnadelSoccorso233, 25 in
meno.Mapoivenesono40 in
AreaVastanonutilizzabili. I letti
attivi sono474parial 2,2per
mille.Lenorme impongono il3,7

permille. Imedici accusanoDel
Morodiaveremesso inattouna
campagnapropagandisticaper
esaltare l'efficienzadei
nosocomi.Ma inumeridicono il
contrario. IlCimose laprende
anchecon il sindacoGaspari,
presidentedellaConferenzadei
sindacidell'AV5. «I sindaci
devonoesprime ilpareredi
conformità, sonotenuti a
conoscere la realtà»

I numeri

«A VOLTE
UN ORTOPEDICO
CON ANESTESISTA
VIENE CHIAMATO
PER SOPPERIRE
ALLE CARENZE»

OGGI URBINATI
PRESENTERÀ
LE DIMISSIONI
«AL SUO POSTO
VEDREI BENE
LA CAPRIOTTI»

Tour operator dalla Repubblica Ceca
Nuovi arrivi previsti in bassa stagione

I tour operator alla Sentina
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LA POLITICA

«Il sindaco non mi ha informato
della sua volontà di nominarmi
assessore al posto di Fabio Urbi-
nati». Il consigliere di Città
Aperta Roberto Bovara è stato
colto di sorpresa dalle dichiara-
zioni fatte dal primo cittadino
nella conferenza stampa di sa-
bato scorso. «Ho capito che
qualcosa era accaduto quando
sono iniziati a giungermi mes-
saggini sul telefonino di perso-
ne che mi facevano i compli-
menti». Bovara ha ricevuto i
complimenti anche da consiglie-
ri di minoranza, che vedono in
lui una figura di equilibrio in
comparti delicati come quelli
del bilancio, pesca e commer-
cio. Bovara viene visto bene al
bilancio per la sua attività di sti-
mato commercialista (è cotitola-
re dello studio Bruni e Bovara).
«Ho seguito con attenzione tut-
te le riunioni del tavolo sul bi-
lancio e continuerò anche le
prossime perché è una materia
che mi appassiona». L'eventua-
le sostituzione di Urbinati ver-
rebbe fatta con un iscritto Pd,
consigliere o esterno all'ammi-
nistrazione. Nel corso di uno
scambio di opinioni tra Gaspari,
il capogruppo Claudio Benigni,
Giulietta Capriotti e lo stesso Bo-
vara, Benigni ha detto che il to-
tonomine andrebbe chiarito. E

mentre la Capriotti si è procla-
mata contraria all'arrivo di un
nuovo assessore, il primo citta-
dino ha riferito che l'argomento
sarà affrontato in maggioranza.
Bovara sottolinea di non essere
tesserato al Pd ma di avere sem-
pre votato alle primarie. Si voci-
fera che nella sostanza sia più
Democrat Bovara piuttosto che
gli iscritti in dissenso con la
maggioranza. Anche per questo
starebbe in grazia a Gaspari.
«Mi ha fatto molto piacere che il
sindaco abbia pensato a me, ma
ritengo che il posto di assessore
spetti di diritto a Giulietta Ca-
priotti. Con i suoi 351 suffragi ot-
tenuti alle comunali del 2011 è la
più votata tra gli attuali consi-
glieri Pd».

ENTRA FORLI’
Se dovesse essere Bovara il sosti-
tuto di Urbinati, in Consiglio tor-
nerà Paolo Forlì primo dei non
eletti di Città Aperta. Urbinati
prepara l'addio. Secondo quan-
to dichiarato dallo stesso, que-

sta mattina presenta le dimissio-
ni al protocollo e alle 12,30 tiene
una conferenza stampa in sala
giunta per annunciare la deci-
sione assunta. Fino a ieri c'era
scetticismo in maggioranza sul-
la sue dimissioni, ma ha gelato
tutti quando si è sparsa la voce
che in mattinata terrà l'incontro
con i giornalisti. Il vicesegreta-
rio Pd Tonino Capriotti lancia la

nomination di Pierfrancesco
Morganti. «Lui è il sostituto ide-
ale di Urbinati perché è un bra-
vissimo commercialista e cono-
sce a fondo i settori di Urbinati,
in quanto lo ha affiancato in va-
rie iniziative». Il caso Urbinati
verrà discusso nella maggioran-
za di questo pomeriggio.

F.Cam.
©RIPRODUZIONERISERVATA

Inaugurata l’oasi verde
destinata a parco per bambini

Rimpasto in giunta, Bovara: «Il sindaco
non mi ha ancora dato alcun incarico»

GROTTAMMARE

Inaugurata, durante la festa di
Sant’Aureliano, l’area di svago per
bambini e relax per gli adulti all'
interno della Pineta di via Conven-
to. Uno spazio verde di oltre mille
metri quadrati, attrezzata con
una torre gioco e scivolo, giochi
singoli a molla, un'altalena, pan-
chine, tavoli per pic-nic e cestini
gettacarte. Erano presenti il sinda-
co Enrico Piergallini insieme  a-
gli assessori Troli, Rocchi e Rossi,
i consiglieri Novelli, Lanciotti,
Splendiani, Talamonti e Biocca.
Sono intervenuti tanti bambini at-
tratti dall'animazione circense di
Armando Melgiovanni. «Festa riu-
scitissima- afferma Walter Assen-
ti del Lido degli Aranci- è tornata

in voga la merenda all'Oasi, dove
tanta gente ha goduto dello splen-
dido panorama della Vedetta Pice-
na tra odori e profumi primaveri-
li, assistendo a numerosi eventi
musicali e ricreativi. Molto ap-
prezzato il concerto della Corale
Sisto V, mentre i bimbi entusiasti
dalla caccia al tesoro e dalle Lettu-
re Animate Andrea Persiani». Stu-
penda anteprima del concerto di
Riccardo Foresi e la That's amore
swing orchestra nel chiostro del-
l’Oasi. Nel loggiato la Mostra di
Modellini navali, con tre esempla-
ri del campione del Mondo Giu-
seppe Tombolesi, ha incuriosito
grandi e piccini. Molto soddisfatto
Padre Michele, presidente del Co-
mitato pro Festa

T.Cap.
©RIPRODUZIONERISERVATA

Il consigliere Bovara e l’assessore Urbinati

L’ESPOSTO

Esposto in Procura del sindacato
dei medici Cimo sulle disfunzio-
ni del reparto di chirurgia. L'atto
è stato inoltrato alle Procure di
Ascoli e Ancona e all'Ordine dei
medici. Spiega il segretario regio-
nale Luciano Moretti: «Abbiamo
denunciato il danno reale per un
cittadino che si ricovera presso la
chirurgia di San Benedetto, che
la notte sta male e non c'è il medi-
co di guardia notturna. Al Ma-
donna del Soccorso di notte man-
ca il chirurgo e persino il medico
del dipartimento. Non c'è nessu-
no, solo medici reperibili a casa.
Il direttore sanitario Remo Appi-
gnanesi ha fatto un progetto spe-
rimentale in cui se uno sta male
di notte il medico di guardia non
c'è, c'è solo il reperibile. Se c'è un'
emergenza, l'infermiere chiama
l'anestesista. Noi abbiamo segna-
lato questa cosa perché è una vio-
lazione di norme e delibere».

LA SEGNALAZIONE
Moretti ha esternato con il segre-
tario provinciale Cimo Andrea
Piccinini e Dino Giusti del Cimo
aziendale. Nell'esposto vengono
citati il direttore generale dell'
Asur Marche Gianni Genga e il
direttore dell'Area Vasta 5 Massi-
mo Del Moro. Il sindacalista Mo-
retti asserisce che sarebbe stato
violato l'articolo 16 del contratto
collettivo nazionale del lavoro e
sono state disattese le linee guida
della delibera di giunta regionale
numero 382, che prevede un me-
dico chirurgo di notte. «E' inoltre
stato violato l'accordo sindaca-
to-Regione della delibera 423 del
7 aprile 14. Prevede che per la
continuità assistenziale debba es-

sere attivata un'area notturna e
festiva, utilizzando eventualmen-
te il personale medico di ogni di-
visione. Insomma, se di notte ci
sono molti interventi chirurgici
non si può mettere un ortopedi-
co, medici che tutelino i malati.
Noi abbiamo fatto l'esposto per-
ché l'ospedale non è a norma. O
viene messo a norma o si chiu-
de». Secondo il segretario provin-
ciale Cimo Andrea Piccinini «la
guardia chirurgica non è attiva
come previsto dalle norme, la
guardia medica non è attuata se-
condo le direttive e manca l'atti-
vazione della guardia radiologi-
ca. In quest'ultimo caso i medici
vengono fatti lavorare in regime
di pronta disponibilità di notte
come reperibili, invece dovrebbe-
ro essere previsti di guardia, ma
non ci sono a San Benedetto e
Ascoli». I medici sindacalisti af-
fermano che chirurgia resta chiu-
sa d'estate e durante il periodo
natalizio per consentire le ferie al
personale medico e infermieristi-
co. «Rispetto all'iniziale previsio-
ne organica della direzione - ag-
giunge Piccinini - ci si è accorti
che si erano fatti i conti senza
l'oste, ossia non c'erano il fondi
per pagare il personale. Qualora
la direzione volesse mettersi in
regola con il personale dovrebbe
attingere da altri capitoli di spe-
sa. Il direttore Del Moro ha fatto

una grande battaglia per ridurre
le prestazioni aggiuntive al fine
di assumere, in effetti ha portato
un risparmio ma nessun incre-
mento dei servizi».

LISTE DI ATTESA
Chirurgia ha una lista di attesa di
500 utenti, ma per le urgenze gli
utenti sono costretti ad andare al-
trove. Otorinolarigoiatria opera
due volte al mese. «Se non si fan-
no le prestazioni, la dirigenza tro-
va la scusante per dismettere i
servizi. Si andrà verso la chiusu-
ra», ammoniscono.

FrancoCameli
©RIPRODUZIONERISERVATA I medici del sindacato Giusti, Piccinini e Moretti (foto CICCHINI)

TURISMO

Nel Piceno sempre turisti della
Repubblica Ceca. Ottimo riscon-
tro dell’Infotour organizzato dal-
l’Agenzia turistica Centro Italia e
dall’Apt con 15 agenzie turistiche
della Repubblica Ceca. Dal pros-
simo mese di maggio i primi arri-
vi. Si è concluso positivamente
l’importante evento di promozio-
ne turistica dell’intera provincia
che ha visto la partecipazione di
numerosi tour operator prove-
nienti dalla Repubblica Ceca, ol-
tre ad alcuni rappresentanti isti-
tuzionali. «Siamo riusciti a coin-
volgere in questo progetto – affer-
ma Andrea Perazzoli dell’Agen-
zia turistica Centro Italia – quin-

dici agenzie immobiliari di cui
cinque non avevano mai avuto
rapporti diretti con San Benedet-
to. Si tratta di un segmento di
mercato particolarmente impor-
tante se si considera che queste
agenzie propongono pacchetti
con destinazione Rimini, Riccio-
ne, Bibione ed altri centri italiani.
Inoltre va considerato che si trat-
ta di agenzie che lavorano moltis-
simo in bassa stagione come te-
stimonia il fatto che i primi arrivi
sono previsti per il 5 maggio e le
ultime partenze per fine settem-
bre. Abbiamo voluto organizzare
una iniziativa di questo genere
per coinvolgere ancora di più le
agenzie turistiche della Repubbli-
ca Ceca perché un conto vedere i
nostri luoghi su cataloghi, su in-

ternet oppure in fotografie e un
altro è visitarli fino ad innamo-
rarsene». La maggior parte dei
turisti si riverserà, dunque, sulla
Riviera delle Palme nei mesi pri-
maverili, e soprattutto estivi. Si
registra una domanda crescente
per sistemazioni alberghiere
piuttosto che appartamenti, con-
siderati meno confortevoli ma a
prezzi pur sempre vantaggiosi,
soprattutto per i target famiglie
con bambini. L’Infotour organiz-
zato dall’Agenzia turistica Cen-
tro Italia e dall’Associazione Pice-
no Turismo ha permesso ai nu-
merosi rappresentanti dei tour
operator cechi di rendersi me-
glio conto delle ricchezze del ter-
ritorio piceno, grazie alle visite
organizzate in Riviera, in primis

San Benedetto, dove sono stati ri-
cevuti in Municipio, a Grottam-
mare, quindi nell’entroterra: Offi-
da, Monteprandone ed Ascoli. Vi-
site durate diversi giorni che han-
no permesso agli operatori stra-
nieri di capire meglio cosa può
interessare veramente i turisti
della Repubblica Ceca.

TizianaCapocasa
©RIPRODUZIONERISERVATA

«I posti letto sono sottodimensionati»

Manca chirurgo di notte
I medici segnalano
la disfunzione alla Procura
«Così l’ospedale non è a norma. Bisogna rispettare chi sta male
Ci sono liste di attesa di oltre 500 utenti. Si rischia la chiusura»

IlCimodenunciaun'altra
anomalia,ovvero il
sottodimensionamentodeiposti
lettoperacutie riabilitazione.
AlMazzonirisultano276posti,
dieci inmenodiquelli previsti
dalla leggenazionale, al
MadonnadelSoccorso233, 25 in
meno.Mapoivenesono40 in
AreaVastanonutilizzabili. I letti
attivi sono474parial 2,2per
mille.Lenorme impongono il3,7

permille. Imedici accusanoDel
Morodiaveremesso inattouna
campagnapropagandisticaper
esaltare l'efficienzadei
nosocomi.Ma inumeridicono il
contrario. IlCimose laprende
anchecon il sindacoGaspari,
presidentedellaConferenzadei
sindacidell'AV5. «I sindaci
devonoesprime ilpareredi
conformità, sonotenuti a
conoscere la realtà»
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LA POLITICA

«Il sindaco non mi ha informato
della sua volontà di nominarmi
assessore al posto di Fabio Urbi-
nati». Il consigliere di Città
Aperta Roberto Bovara è stato
colto di sorpresa dalle dichiara-
zioni fatte dal primo cittadino
nella conferenza stampa di sa-
bato scorso. «Ho capito che
qualcosa era accaduto quando
sono iniziati a giungermi mes-
saggini sul telefonino di perso-
ne che mi facevano i compli-
menti». Bovara ha ricevuto i
complimenti anche da consiglie-
ri di minoranza, che vedono in
lui una figura di equilibrio in
comparti delicati come quelli
del bilancio, pesca e commer-
cio. Bovara viene visto bene al
bilancio per la sua attività di sti-
mato commercialista (è cotitola-
re dello studio Bruni e Bovara).
«Ho seguito con attenzione tut-
te le riunioni del tavolo sul bi-
lancio e continuerò anche le
prossime perché è una materia
che mi appassiona». L'eventua-
le sostituzione di Urbinati ver-
rebbe fatta con un iscritto Pd,
consigliere o esterno all'ammi-
nistrazione. Nel corso di uno
scambio di opinioni tra Gaspari,
il capogruppo Claudio Benigni,
Giulietta Capriotti e lo stesso Bo-
vara, Benigni ha detto che il to-
tonomine andrebbe chiarito. E

mentre la Capriotti si è procla-
mata contraria all'arrivo di un
nuovo assessore, il primo citta-
dino ha riferito che l'argomento
sarà affrontato in maggioranza.
Bovara sottolinea di non essere
tesserato al Pd ma di avere sem-
pre votato alle primarie. Si voci-
fera che nella sostanza sia più
Democrat Bovara piuttosto che
gli iscritti in dissenso con la
maggioranza. Anche per questo
starebbe in grazia a Gaspari.
«Mi ha fatto molto piacere che il
sindaco abbia pensato a me, ma
ritengo che il posto di assessore
spetti di diritto a Giulietta Ca-
priotti. Con i suoi 351 suffragi ot-
tenuti alle comunali del 2011 è la
più votata tra gli attuali consi-
glieri Pd».

ENTRA FORLI’
Se dovesse essere Bovara il sosti-
tuto di Urbinati, in Consiglio tor-
nerà Paolo Forlì primo dei non
eletti di Città Aperta. Urbinati
prepara l'addio. Secondo quan-
to dichiarato dallo stesso, que-

sta mattina presenta le dimissio-
ni al protocollo e alle 12,30 tiene
una conferenza stampa in sala
giunta per annunciare la deci-
sione assunta. Fino a ieri c'era
scetticismo in maggioranza sul-
la sue dimissioni, ma ha gelato
tutti quando si è sparsa la voce
che in mattinata terrà l'incontro
con i giornalisti. Il vicesegreta-
rio Pd Tonino Capriotti lancia la

nomination di Pierfrancesco
Morganti. «Lui è il sostituto ide-
ale di Urbinati perché è un bra-
vissimo commercialista e cono-
sce a fondo i settori di Urbinati,
in quanto lo ha affiancato in va-
rie iniziative». Il caso Urbinati
verrà discusso nella maggioran-
za di questo pomeriggio.

F.Cam.
©RIPRODUZIONERISERVATA

Inaugurata l’oasi verde
destinata a parco per bambini

Rimpasto in giunta, Bovara: «Il sindaco
non mi ha ancora dato alcun incarico»

GROTTAMMARE

Inaugurata, durante la festa di
Sant’Aureliano, l’area di svago per
bambini e relax per gli adulti all'
interno della Pineta di via Conven-
to. Uno spazio verde di oltre mille
metri quadrati, attrezzata con
una torre gioco e scivolo, giochi
singoli a molla, un'altalena, pan-
chine, tavoli per pic-nic e cestini
gettacarte. Erano presenti il sinda-
co Enrico Piergallini insieme  a-
gli assessori Troli, Rocchi e Rossi,
i consiglieri Novelli, Lanciotti,
Splendiani, Talamonti e Biocca.
Sono intervenuti tanti bambini at-
tratti dall'animazione circense di
Armando Melgiovanni. «Festa riu-
scitissima- afferma Walter Assen-
ti del Lido degli Aranci- è tornata

in voga la merenda all'Oasi, dove
tanta gente ha goduto dello splen-
dido panorama della Vedetta Pice-
na tra odori e profumi primaveri-
li, assistendo a numerosi eventi
musicali e ricreativi. Molto ap-
prezzato il concerto della Corale
Sisto V, mentre i bimbi entusiasti
dalla caccia al tesoro e dalle Lettu-
re Animate Andrea Persiani». Stu-
penda anteprima del concerto di
Riccardo Foresi e la That's amore
swing orchestra nel chiostro del-
l’Oasi. Nel loggiato la Mostra di
Modellini navali, con tre esempla-
ri del campione del Mondo Giu-
seppe Tombolesi, ha incuriosito
grandi e piccini. Molto soddisfatto
Padre Michele, presidente del Co-
mitato pro Festa

T.Cap.
©RIPRODUZIONERISERVATA

Il consigliere Bovara e l’assessore Urbinati

L’ESPOSTO

Esposto in Procura del sindacato
dei medici Cimo sulle disfunzio-
ni del reparto di chirurgia. L'atto
è stato inoltrato alle Procure di
Ascoli e Ancona e all'Ordine dei
medici. Spiega il segretario regio-
nale Luciano Moretti: «Abbiamo
denunciato il danno reale per un
cittadino che si ricovera presso la
chirurgia di San Benedetto, che
la notte sta male e non c'è il medi-
co di guardia notturna. Al Ma-
donna del Soccorso di notte man-
ca il chirurgo e persino il medico
del dipartimento. Non c'è nessu-
no, solo medici reperibili a casa.
Il direttore sanitario Remo Appi-
gnanesi ha fatto un progetto spe-
rimentale in cui se uno sta male
di notte il medico di guardia non
c'è, c'è solo il reperibile. Se c'è un'
emergenza, l'infermiere chiama
l'anestesista. Noi abbiamo segna-
lato questa cosa perché è una vio-
lazione di norme e delibere».

LA SEGNALAZIONE
Moretti ha esternato con il segre-
tario provinciale Cimo Andrea
Piccinini e Dino Giusti del Cimo
aziendale. Nell'esposto vengono
citati il direttore generale dell'
Asur Marche Gianni Genga e il
direttore dell'Area Vasta 5 Massi-
mo Del Moro. Il sindacalista Mo-
retti asserisce che sarebbe stato
violato l'articolo 16 del contratto
collettivo nazionale del lavoro e
sono state disattese le linee guida
della delibera di giunta regionale
numero 382, che prevede un me-
dico chirurgo di notte. «E' inoltre
stato violato l'accordo sindaca-
to-Regione della delibera 423 del
7 aprile 14. Prevede che per la
continuità assistenziale debba es-

sere attivata un'area notturna e
festiva, utilizzando eventualmen-
te il personale medico di ogni di-
visione. Insomma, se di notte ci
sono molti interventi chirurgici
non si può mettere un ortopedi-
co, medici che tutelino i malati.
Noi abbiamo fatto l'esposto per-
ché l'ospedale non è a norma. O
viene messo a norma o si chiu-
de». Secondo il segretario provin-
ciale Cimo Andrea Piccinini «la
guardia chirurgica non è attiva
come previsto dalle norme, la
guardia medica non è attuata se-
condo le direttive e manca l'atti-
vazione della guardia radiologi-
ca. In quest'ultimo caso i medici
vengono fatti lavorare in regime
di pronta disponibilità di notte
come reperibili, invece dovrebbe-
ro essere previsti di guardia, ma
non ci sono a San Benedetto e
Ascoli». I medici sindacalisti af-
fermano che chirurgia resta chiu-
sa d'estate e durante il periodo
natalizio per consentire le ferie al
personale medico e infermieristi-
co. «Rispetto all'iniziale previsio-
ne organica della direzione - ag-
giunge Piccinini - ci si è accorti
che si erano fatti i conti senza
l'oste, ossia non c'erano il fondi
per pagare il personale. Qualora
la direzione volesse mettersi in
regola con il personale dovrebbe
attingere da altri capitoli di spe-
sa. Il direttore Del Moro ha fatto

una grande battaglia per ridurre
le prestazioni aggiuntive al fine
di assumere, in effetti ha portato
un risparmio ma nessun incre-
mento dei servizi».

LISTE DI ATTESA
Chirurgia ha una lista di attesa di
500 utenti, ma per le urgenze gli
utenti sono costretti ad andare al-
trove. Otorinolarigoiatria opera
due volte al mese. «Se non si fan-
no le prestazioni, la dirigenza tro-
va la scusante per dismettere i
servizi. Si andrà verso la chiusu-
ra», ammoniscono.

FrancoCameli
©RIPRODUZIONERISERVATA I medici del sindacato Giusti, Piccinini e Moretti (foto CICCHINI)

TURISMO

Nel Piceno sempre turisti della
Repubblica Ceca. Ottimo riscon-
tro dell’Infotour organizzato dal-
l’Agenzia turistica Centro Italia e
dall’Apt con 15 agenzie turistiche
della Repubblica Ceca. Dal pros-
simo mese di maggio i primi arri-
vi. Si è concluso positivamente
l’importante evento di promozio-
ne turistica dell’intera provincia
che ha visto la partecipazione di
numerosi tour operator prove-
nienti dalla Repubblica Ceca, ol-
tre ad alcuni rappresentanti isti-
tuzionali. «Siamo riusciti a coin-
volgere in questo progetto – affer-
ma Andrea Perazzoli dell’Agen-
zia turistica Centro Italia – quin-

dici agenzie immobiliari di cui
cinque non avevano mai avuto
rapporti diretti con San Benedet-
to. Si tratta di un segmento di
mercato particolarmente impor-
tante se si considera che queste
agenzie propongono pacchetti
con destinazione Rimini, Riccio-
ne, Bibione ed altri centri italiani.
Inoltre va considerato che si trat-
ta di agenzie che lavorano moltis-
simo in bassa stagione come te-
stimonia il fatto che i primi arrivi
sono previsti per il 5 maggio e le
ultime partenze per fine settem-
bre. Abbiamo voluto organizzare
una iniziativa di questo genere
per coinvolgere ancora di più le
agenzie turistiche della Repubbli-
ca Ceca perché un conto vedere i
nostri luoghi su cataloghi, su in-

ternet oppure in fotografie e un
altro è visitarli fino ad innamo-
rarsene». La maggior parte dei
turisti si riverserà, dunque, sulla
Riviera delle Palme nei mesi pri-
maverili, e soprattutto estivi. Si
registra una domanda crescente
per sistemazioni alberghiere
piuttosto che appartamenti, con-
siderati meno confortevoli ma a
prezzi pur sempre vantaggiosi,
soprattutto per i target famiglie
con bambini. L’Infotour organiz-
zato dall’Agenzia turistica Cen-
tro Italia e dall’Associazione Pice-
no Turismo ha permesso ai nu-
merosi rappresentanti dei tour
operator cechi di rendersi me-
glio conto delle ricchezze del ter-
ritorio piceno, grazie alle visite
organizzate in Riviera, in primis

San Benedetto, dove sono stati ri-
cevuti in Municipio, a Grottam-
mare, quindi nell’entroterra: Offi-
da, Monteprandone ed Ascoli. Vi-
site durate diversi giorni che han-
no permesso agli operatori stra-
nieri di capire meglio cosa può
interessare veramente i turisti
della Repubblica Ceca.

TizianaCapocasa
©RIPRODUZIONERISERVATA

«I posti letto sono sottodimensionati»

Manca chirurgo di notte
I medici segnalano
la disfunzione alla Procura
«Così l’ospedale non è a norma. Bisogna rispettare chi sta male
Ci sono liste di attesa di oltre 500 utenti. Si rischia la chiusura»

IlCimodenunciaun'altra
anomalia,ovvero il
sottodimensionamentodeiposti
lettoperacutie riabilitazione.
AlMazzonirisultano276posti,
dieci inmenodiquelli previsti
dalla leggenazionale, al
MadonnadelSoccorso233, 25 in
meno.Mapoivenesono40 in
AreaVastanonutilizzabili. I letti
attivi sono474parial 2,2per
mille.Lenorme impongono il3,7

permille. Imedici accusanoDel
Morodiaveremesso inattouna
campagnapropagandisticaper
esaltare l'efficienzadei
nosocomi.Ma inumeridicono il
contrario. IlCimose laprende
anchecon il sindacoGaspari,
presidentedellaConferenzadei
sindacidell'AV5. «I sindaci
devonoesprime ilpareredi
conformità, sonotenuti a
conoscere la realtà»
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«A VOLTE
UN ORTOPEDICO
CON ANESTESISTA
VIENE CHIAMATO
PER SOPPERIRE
ALLE CARENZE»

OGGI URBINATI
PRESENTERÀ
LE DIMISSIONI
«AL SUO POSTO
VEDREI BENE
LA CAPRIOTTI»

Tour operator dalla Repubblica Ceca
Nuovi arrivi previsti in bassa stagione

I tour operator alla Sentina
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LA POLITICA

«Il sindaco non mi ha informato
della sua volontà di nominarmi
assessore al posto di Fabio Urbi-
nati». Il consigliere di Città
Aperta Roberto Bovara è stato
colto di sorpresa dalle dichiara-
zioni fatte dal primo cittadino
nella conferenza stampa di sa-
bato scorso. «Ho capito che
qualcosa era accaduto quando
sono iniziati a giungermi mes-
saggini sul telefonino di perso-
ne che mi facevano i compli-
menti». Bovara ha ricevuto i
complimenti anche da consiglie-
ri di minoranza, che vedono in
lui una figura di equilibrio in
comparti delicati come quelli
del bilancio, pesca e commer-
cio. Bovara viene visto bene al
bilancio per la sua attività di sti-
mato commercialista (è cotitola-
re dello studio Bruni e Bovara).
«Ho seguito con attenzione tut-
te le riunioni del tavolo sul bi-
lancio e continuerò anche le
prossime perché è una materia
che mi appassiona». L'eventua-
le sostituzione di Urbinati ver-
rebbe fatta con un iscritto Pd,
consigliere o esterno all'ammi-
nistrazione. Nel corso di uno
scambio di opinioni tra Gaspari,
il capogruppo Claudio Benigni,
Giulietta Capriotti e lo stesso Bo-
vara, Benigni ha detto che il to-
tonomine andrebbe chiarito. E

mentre la Capriotti si è procla-
mata contraria all'arrivo di un
nuovo assessore, il primo citta-
dino ha riferito che l'argomento
sarà affrontato in maggioranza.
Bovara sottolinea di non essere
tesserato al Pd ma di avere sem-
pre votato alle primarie. Si voci-
fera che nella sostanza sia più
Democrat Bovara piuttosto che
gli iscritti in dissenso con la
maggioranza. Anche per questo
starebbe in grazia a Gaspari.
«Mi ha fatto molto piacere che il
sindaco abbia pensato a me, ma
ritengo che il posto di assessore
spetti di diritto a Giulietta Ca-
priotti. Con i suoi 351 suffragi ot-
tenuti alle comunali del 2011 è la
più votata tra gli attuali consi-
glieri Pd».

ENTRA FORLI’
Se dovesse essere Bovara il sosti-
tuto di Urbinati, in Consiglio tor-
nerà Paolo Forlì primo dei non
eletti di Città Aperta. Urbinati
prepara l'addio. Secondo quan-
to dichiarato dallo stesso, que-

sta mattina presenta le dimissio-
ni al protocollo e alle 12,30 tiene
una conferenza stampa in sala
giunta per annunciare la deci-
sione assunta. Fino a ieri c'era
scetticismo in maggioranza sul-
la sue dimissioni, ma ha gelato
tutti quando si è sparsa la voce
che in mattinata terrà l'incontro
con i giornalisti. Il vicesegreta-
rio Pd Tonino Capriotti lancia la

nomination di Pierfrancesco
Morganti. «Lui è il sostituto ide-
ale di Urbinati perché è un bra-
vissimo commercialista e cono-
sce a fondo i settori di Urbinati,
in quanto lo ha affiancato in va-
rie iniziative». Il caso Urbinati
verrà discusso nella maggioran-
za di questo pomeriggio.

F.Cam.
©RIPRODUZIONERISERVATA

Inaugurata l’oasi verde
destinata a parco per bambini

Rimpasto in giunta, Bovara: «Il sindaco
non mi ha ancora dato alcun incarico»

GROTTAMMARE

Inaugurata, durante la festa di
Sant’Aureliano, l’area di svago per
bambini e relax per gli adulti all'
interno della Pineta di via Conven-
to. Uno spazio verde di oltre mille
metri quadrati, attrezzata con
una torre gioco e scivolo, giochi
singoli a molla, un'altalena, pan-
chine, tavoli per pic-nic e cestini
gettacarte. Erano presenti il sinda-
co Enrico Piergallini insieme  a-
gli assessori Troli, Rocchi e Rossi,
i consiglieri Novelli, Lanciotti,
Splendiani, Talamonti e Biocca.
Sono intervenuti tanti bambini at-
tratti dall'animazione circense di
Armando Melgiovanni. «Festa riu-
scitissima- afferma Walter Assen-
ti del Lido degli Aranci- è tornata

in voga la merenda all'Oasi, dove
tanta gente ha goduto dello splen-
dido panorama della Vedetta Pice-
na tra odori e profumi primaveri-
li, assistendo a numerosi eventi
musicali e ricreativi. Molto ap-
prezzato il concerto della Corale
Sisto V, mentre i bimbi entusiasti
dalla caccia al tesoro e dalle Lettu-
re Animate Andrea Persiani». Stu-
penda anteprima del concerto di
Riccardo Foresi e la That's amore
swing orchestra nel chiostro del-
l’Oasi. Nel loggiato la Mostra di
Modellini navali, con tre esempla-
ri del campione del Mondo Giu-
seppe Tombolesi, ha incuriosito
grandi e piccini. Molto soddisfatto
Padre Michele, presidente del Co-
mitato pro Festa

T.Cap.
©RIPRODUZIONERISERVATA

Il consigliere Bovara e l’assessore Urbinati

L’ESPOSTO

Esposto in Procura del sindacato
dei medici Cimo sulle disfunzio-
ni del reparto di chirurgia. L'atto
è stato inoltrato alle Procure di
Ascoli e Ancona e all'Ordine dei
medici. Spiega il segretario regio-
nale Luciano Moretti: «Abbiamo
denunciato il danno reale per un
cittadino che si ricovera presso la
chirurgia di San Benedetto, che
la notte sta male e non c'è il medi-
co di guardia notturna. Al Ma-
donna del Soccorso di notte man-
ca il chirurgo e persino il medico
del dipartimento. Non c'è nessu-
no, solo medici reperibili a casa.
Il direttore sanitario Remo Appi-
gnanesi ha fatto un progetto spe-
rimentale in cui se uno sta male
di notte il medico di guardia non
c'è, c'è solo il reperibile. Se c'è un'
emergenza, l'infermiere chiama
l'anestesista. Noi abbiamo segna-
lato questa cosa perché è una vio-
lazione di norme e delibere».

LA SEGNALAZIONE
Moretti ha esternato con il segre-
tario provinciale Cimo Andrea
Piccinini e Dino Giusti del Cimo
aziendale. Nell'esposto vengono
citati il direttore generale dell'
Asur Marche Gianni Genga e il
direttore dell'Area Vasta 5 Massi-
mo Del Moro. Il sindacalista Mo-
retti asserisce che sarebbe stato
violato l'articolo 16 del contratto
collettivo nazionale del lavoro e
sono state disattese le linee guida
della delibera di giunta regionale
numero 382, che prevede un me-
dico chirurgo di notte. «E' inoltre
stato violato l'accordo sindaca-
to-Regione della delibera 423 del
7 aprile 14. Prevede che per la
continuità assistenziale debba es-

sere attivata un'area notturna e
festiva, utilizzando eventualmen-
te il personale medico di ogni di-
visione. Insomma, se di notte ci
sono molti interventi chirurgici
non si può mettere un ortopedi-
co, medici che tutelino i malati.
Noi abbiamo fatto l'esposto per-
ché l'ospedale non è a norma. O
viene messo a norma o si chiu-
de». Secondo il segretario provin-
ciale Cimo Andrea Piccinini «la
guardia chirurgica non è attiva
come previsto dalle norme, la
guardia medica non è attuata se-
condo le direttive e manca l'atti-
vazione della guardia radiologi-
ca. In quest'ultimo caso i medici
vengono fatti lavorare in regime
di pronta disponibilità di notte
come reperibili, invece dovrebbe-
ro essere previsti di guardia, ma
non ci sono a San Benedetto e
Ascoli». I medici sindacalisti af-
fermano che chirurgia resta chiu-
sa d'estate e durante il periodo
natalizio per consentire le ferie al
personale medico e infermieristi-
co. «Rispetto all'iniziale previsio-
ne organica della direzione - ag-
giunge Piccinini - ci si è accorti
che si erano fatti i conti senza
l'oste, ossia non c'erano il fondi
per pagare il personale. Qualora
la direzione volesse mettersi in
regola con il personale dovrebbe
attingere da altri capitoli di spe-
sa. Il direttore Del Moro ha fatto

una grande battaglia per ridurre
le prestazioni aggiuntive al fine
di assumere, in effetti ha portato
un risparmio ma nessun incre-
mento dei servizi».

LISTE DI ATTESA
Chirurgia ha una lista di attesa di
500 utenti, ma per le urgenze gli
utenti sono costretti ad andare al-
trove. Otorinolarigoiatria opera
due volte al mese. «Se non si fan-
no le prestazioni, la dirigenza tro-
va la scusante per dismettere i
servizi. Si andrà verso la chiusu-
ra», ammoniscono.

FrancoCameli
©RIPRODUZIONERISERVATA I medici del sindacato Giusti, Piccinini e Moretti (foto CICCHINI)

TURISMO

Nel Piceno sempre turisti della
Repubblica Ceca. Ottimo riscon-
tro dell’Infotour organizzato dal-
l’Agenzia turistica Centro Italia e
dall’Apt con 15 agenzie turistiche
della Repubblica Ceca. Dal pros-
simo mese di maggio i primi arri-
vi. Si è concluso positivamente
l’importante evento di promozio-
ne turistica dell’intera provincia
che ha visto la partecipazione di
numerosi tour operator prove-
nienti dalla Repubblica Ceca, ol-
tre ad alcuni rappresentanti isti-
tuzionali. «Siamo riusciti a coin-
volgere in questo progetto – affer-
ma Andrea Perazzoli dell’Agen-
zia turistica Centro Italia – quin-

dici agenzie immobiliari di cui
cinque non avevano mai avuto
rapporti diretti con San Benedet-
to. Si tratta di un segmento di
mercato particolarmente impor-
tante se si considera che queste
agenzie propongono pacchetti
con destinazione Rimini, Riccio-
ne, Bibione ed altri centri italiani.
Inoltre va considerato che si trat-
ta di agenzie che lavorano moltis-
simo in bassa stagione come te-
stimonia il fatto che i primi arrivi
sono previsti per il 5 maggio e le
ultime partenze per fine settem-
bre. Abbiamo voluto organizzare
una iniziativa di questo genere
per coinvolgere ancora di più le
agenzie turistiche della Repubbli-
ca Ceca perché un conto vedere i
nostri luoghi su cataloghi, su in-

ternet oppure in fotografie e un
altro è visitarli fino ad innamo-
rarsene». La maggior parte dei
turisti si riverserà, dunque, sulla
Riviera delle Palme nei mesi pri-
maverili, e soprattutto estivi. Si
registra una domanda crescente
per sistemazioni alberghiere
piuttosto che appartamenti, con-
siderati meno confortevoli ma a
prezzi pur sempre vantaggiosi,
soprattutto per i target famiglie
con bambini. L’Infotour organiz-
zato dall’Agenzia turistica Cen-
tro Italia e dall’Associazione Pice-
no Turismo ha permesso ai nu-
merosi rappresentanti dei tour
operator cechi di rendersi me-
glio conto delle ricchezze del ter-
ritorio piceno, grazie alle visite
organizzate in Riviera, in primis

San Benedetto, dove sono stati ri-
cevuti in Municipio, a Grottam-
mare, quindi nell’entroterra: Offi-
da, Monteprandone ed Ascoli. Vi-
site durate diversi giorni che han-
no permesso agli operatori stra-
nieri di capire meglio cosa può
interessare veramente i turisti
della Repubblica Ceca.

TizianaCapocasa
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«I posti letto sono sottodimensionati»

Manca chirurgo di notte
I medici segnalano
la disfunzione alla Procura
«Così l’ospedale non è a norma. Bisogna rispettare chi sta male
Ci sono liste di attesa di oltre 500 utenti. Si rischia la chiusura»

IlCimodenunciaun'altra
anomalia,ovvero il
sottodimensionamentodeiposti
lettoperacutie riabilitazione.
AlMazzonirisultano276posti,
dieci inmenodiquelli previsti
dalla leggenazionale, al
MadonnadelSoccorso233, 25 in
meno.Mapoivenesono40 in
AreaVastanonutilizzabili. I letti
attivi sono474parial 2,2per
mille.Lenorme impongono il3,7

permille. Imedici accusanoDel
Morodiaveremesso inattouna
campagnapropagandisticaper
esaltare l'efficienzadei
nosocomi.Ma inumeridicono il
contrario. IlCimose laprende
anchecon il sindacoGaspari,
presidentedellaConferenzadei
sindacidell'AV5. «I sindaci
devonoesprime ilpareredi
conformità, sonotenuti a
conoscere la realtà»

I numeri

«A VOLTE
UN ORTOPEDICO
CON ANESTESISTA
VIENE CHIAMATO
PER SOPPERIRE
ALLE CARENZE»

OGGI URBINATI
PRESENTERÀ
LE DIMISSIONI
«AL SUO POSTO
VEDREI BENE
LA CAPRIOTTI»

Tour operator dalla Repubblica Ceca
Nuovi arrivi previsti in bassa stagione

I tour operator alla Sentina
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